

Unión La Calera venció 2-1 a San Luis de Quillota en el primer clásico provincial del año 2023

Unión La Calera venció 2-1 a San Luis por la Copa Aspíllaga Hornauer en el primer clásico provincial del año 2023, en el estadio Lucio Fariña Fernández, Quillota. Con los goles de Nicolás Peñailillo y Hernán López, los cementeros derrotaron a los canarios y se llevaron el partido amistoso como visitante, partido que no se repetía desde el 27 de octubre del 2018.

Con las entradas agotadas, los canarios saldrían con Nicolas Avellaneda, Néstor Moiraghi, Mauricio Vera, Mathías Vidangossy, Sebastián Parada, Diego Sanhueza, Juan Araya, Juan Méndez, Humberto Suazo, Federico Pereira y Douglas Estay.

#### Anuncio Patrocinado

En cambio, los cementeros saldrían con Fernando Otárola, Leandro Díaz, Nelson Acevedo, Juan Pablo Freytes, Esteban Valencia, Willams Alarcón, Nicolas Orellana, Francisco Salinas, Juan Carlos Gaete, Brayan Garrido y Tomás Asta-Buruaga.

La Calera dominaría la primera parte del encuentro, donde a los rojos les anularían un gol a los 5 minutos del primer tiempo por una posición adelantada. Los restantes 40 minutos no se hicieron daño, terminando con un 0-0 la primera mitad.

**WAV PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**



Además, al minuto 39' se iría expulsado Sebastián Parada por una falta innecesaria sin

pelota al cementero Willams Alarcón.

El segundo tiempo, ambas escuadras cambiarían el equipo completo para mostrar todos sus refuerzos fichados esta pretemporada. Nicolás Peñailillo abriría el marcador para La Calera a través del punto penal, un lanzamiento bien ejecutado en el minuto 52.

Hernán López pondría las cosas 0-2 para los cementeros con un fuerte cabezazo rematado desde el área de los canarios por un tiro de esquina en el minuto 63. Sin embargo, Kennan Sepúlveda marcaría un golazo para poner las cosas 1-2 a favor de los canarios, poniéndole suspenso a los minutos finales del encuentro, el cual terminaría ganando de manera contundente Unión La Calera.

Ambas escuadras seguirán preparándose para los torneos nacionales, en la que San Luis quiere volver a la máxima categoría del fútbol chileno y La Calera ser campeón de este.

y tú, ¿qué opinas?